



# LINZTAG

## der 3. und 4. Schulstufe

### Unser Linztag ( von Tobias Leibetseder)

Um 7:45 Uhr fuhren wir von der Schule zum Ars Electronica Center. Dort machte ich bei dem Workshop MaBoter und RoSchiene mit. Wir lernten Roboter aus Lego zu bauen und sie zu programmieren. Mir gefiel es dort sehr gut, weil wir alles selbst machen durften. Leider war der Workshop viel zu schnell zu Ende. Danach gingen wir über die Niebelungenbrücke zu Mc Donalds. Ich aß ein Happy Meal, das sehr gut schmeckte. Später fuhren wir mit dem City Express durch Linz und Urfahr und sahen uns dabei die verschiedenen Sehenswürdigkeiten an. Besonders fasziniert haben mich der neue Dom und seine Geschichte. Anschließend führte uns eine Frau durch Linz (Landhaus, Altes Rathaus, Linzer Schloss...) und erklärte uns viel über die einzelnen Sehenswürdigkeiten und Betriebe. Auch über die Geschichte von Linz erfuhren wir eine Menge. Mir gefiel es gut, weil ich viel dazulernte. Leider war der Tag schon wieder zu Ende und wir mussten die Heimreise antreten. Der Tag war sooooo toll.

